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Материалы агентства

Сергей Удальцов стал противовесом Алексею Навальному: Михаил 
Нейжмаков
Политолог, эксперт ИА     REX   Михаил Нейжмаков прокомментировал «феномен Удальцова», лидера «Левого 
фронта», который, как заявил журналист Роман Лискин, просто «решил забраться на гору, наступая на 
спины истинных по духу коммунистов».

Интеллектуалы (или относящие себя к себя таковыми), считают, что уже за умение красиво говорить 
(вариант – писать) или выдавать оригинальные идеи их всерьёз воспримут в политике. На деле услуги 
спичрайтера или консультанта всегда можно относительно дешево купить, а вот ресурсы вполне 
материального порядка в политике в дефиците – это финансовые возможности, административный ресурс, 
электоральная популярность и организованные сторонники.

У Сергея Удальцова, во-первых, есть организованные сторонники, готовые к столкновениям с полицией. 
Внесистемная оппозиция сейчас в этом заинтересована, поэтому и Удальцов её лидерам интересен. Во-
вторых, это один из немногих лидеров внесистемной оппозиции, имеющий организаторские способности. В-
третьих, он, несмотря на молодость, едва ли не самый опытный специалист в вопросе уличных баталий. 
Сейчас уже не помнят организованную его сторонниками попытку прорыва на Красную площадь во время 
шествия левых ещё 7 ноября 2000 года. Интересно, что тогда даже многие умеренные коммунисты такую 
тактику не поддержали. В-четвёртых, как сравнительно харизматичный лидер уличного протеста является 
противовесом Алексею Навальному. Многие лидеры внесистемных либералов к Навальному «ревнуют», 
поэтому и рады, что его, по уровню внимания, начал теснить Удальцов. В-пятых, число сторонников 
Удальцова при этом весьма ограничено и на целевую аудиторию либералов он не претендует. В результате, 
он удобнее для этой среды, чем лидеры националистов, которые тоже могут выставить людей для драк с 
полицией,  но сторонников у них больше, а значит, они менее подконтрольны. И при этом, либеральный 
«рассерженный горожанин» внимать речам националистов вполне готов (вспомним, как благожелательно 
многие восприняли речь Владимира Тора на проспекте Сахарова 24 декабря 2011 года), а вот 
леворадикальным лозунгам – не вполне.

Но при всём при этом, политические перспективы Сергея Удальцова как раз весьма ограничены. По ним 
ударит как раз то, чего внесистемная оппозиция так страстно желает. Менее контролируемые выборы 
означают, что радикальные действия в ещё большей степени станут уделом маргиналов. А  цениться будет 
электоральный потенциал. Недаром даже в майском докладе Центра стратегических разработок 
отмечается, что граждан в фокус-группах, с которыми  работали исследователи, в лидерах оппозиции 
отпугивал именно эпатаж. Вспомним середину 1990-х, пик недовольство властями, которым воспользовался 
скучный Геннадий Зюганов, а не яркие митинговые трибуны, его конкуренты слева. Да и экономический и 
политический кризис, которого многие лидеры оппозиции так ждут, если случится, на деле повысит запрос 
на «порядок» и «стабильность», а не на «раскачивание лодки». ожелоатнельно  тов (вспомним, кк вы выйти 
из-под контроля. выводить больше людей, и к дракам с полицией готовы, но при восприняли реч

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26573.html

Сборная России обыграла чехов в первой игре чемпионата Евро-2012
Сборная России по футболу одержала уверенную победу над сборной Чехии в первой игре чемпионата 
Евро-2012 по футболу.

Аланд Дзагоев открыл счёт на 15 минуте матча сыграв на добивании, после удара Александра 
Кержакова.

На 24 минуте гол забил Роман Широков. Во втором тайме чехи размочили счёт. После удачного удара 
Вацлава Пиларжа счёт стал 2:1. На 79 минуте дублем отметился Дзагоев. А заключительным стал гол 
Романа Павлюченко на 82 минуте.

Таким образом игра закончилась со счётом 4:1 и российская сборная заняла первое место в группе. 
Следующий матч россияне проведут 12 июня против сборной Польши.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26574.html

Проблемы коррупции и национальный вопрос: что решать первым
«Если мы не решим национальный вопрос, нас захлестнёт коррупция и беспредел», - считает президент 
Центра моделирования стратегического развития Союн Садыков. Эксперты ИА     REX   прокомментировали 
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мнение о том, что без решения национального вопроса невозможно обуздать коррупцию в РФ?

Юрий Юрьев, политконструктор:

С большим интересом вчитался в привязку национального вопроса к коррупции и концепцию 
невозможности победить коррупцию без победы над национальными противоречиями. Попытался найти 
аналоги. Вспомнился незабываемый эпизод фильма, где американский офицер допрашивает почтенного 
дона и происходит такой характерный диалог:

— Нам принадлежит много бизнесов, в том числе и ранчо с виллой, где вы меня допрашиваете, 
отвлекая от крутых дел, включая дела с вашими политиками.

— А нам принадлежат Соединённые Штаты Америки.

Опыт капитализма показывает, что этничность зачастую оказывается мафиозностью. По этому пути в США 
прошли и ирландцы, и евреи, и итальянцы, начиная с низовых мигрантских работ, ныне по этому пути идут 
приехавшие из Латинской Америки и Азии. Концепция замены коренного этноса трудом подешевле — 
оказывается этничностью. А этничность не хочет прекращать быть этничностью, и для этого готова на всё, 
включая отчуждение от законов. Этот феномен рассмотрен у Марио Пуцци в легендарном «Крёстном 
Отце», где сын Дона Корлеоне, даже будучи офицером и женившись на американке, — был вынужден стать 
следующим Доном. Что уж говорить о рядовых «этниках».

В статье Союна Садыкова есть два ключевых предложения — «амнистия мигрантов» и «страхование 
мигрантов». В отношении амнистии нелегальных мигрантов — полагаю, что это лишь усилит следующие 
нарушения миграционного законодательства, подобно тому, как мир с Ичкерией привёл лишь к её экспансии 
в Дагестан. После этой амнистии в обществе будут требовать амнистии олигархам, уголовникам и вообще 
всем и по любому поводу, а двухмиллиардные исламский и китайский миры приготовятся десантировать 
своих в Россию, ведь им всё равно ничего страшного не будет, на рудники не загонят, амнистируют.

В отношении страхования мигрантов — идея интереснейшая. Казалось бы — провальная, поскольку, что 
тому сицилийцу некий штраф, когда со стороны мафии он по закону омерты отвечает самой жизнью. 
Но если идею страхования развить, то в итоге может получиться гармоничное взаимодействие с мигрантом, 
где, чем больше он платит налогов, тем меньшие страховые взносы ему платить. А если он вообще ничего 
не платит — принудительно едет на рудники, на депортацию зарабатывать. Полезная сущность мигранта 
состоит в работе на русскую цивилизацию, а не замену своей семьёй русской семьи. Страховка как раз 
и помогает сразу же понять, способен ли мигрант работать в правовом поле. И если он работать 
не способен, а тёплое место будет хотеть, то обречён на правонарушения, так что сразу же можно 
насчитать долг по страховке, и приносить пользу принудительно — на рудники.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Коррупция от национального вопроса практически не зависит — коррупция ведь наблюдается не только 
в миграционной сфере, но и в сфере здравоохранения, образования, в правоохранительной системе, 
бизнесе и т.д. А коррупционные деяния совершают отнюдь не только мигранты. Для решения проблемы 
коррупции надо, прежде всего, ужесточить наказания (вплоть до смертной казни за коррупцию в особо 
крупных размерах), обязательно конфисковывать имущество осуждённых за коррупцию граждан 
и разработать эффективную систему стукачества (не надо пугаться этого слова) — то есть материально 
поощрять сознательных граждан, сообщающих компетентным органам о фактах коррупции. Однако то, что 
орган, занимающийся межнациональными вопросами. многонациональной России необходим — это факт.

Андрей Давыдов, журналист:

В России полно проблем, затянутых в тугой узел. Есть и проблема менталитетов, в силу исторически 
сложившихся традиций подогревающих коррупцию. Только это не та ниточка, за которую перспективно 
тянуть. На самом деле всё обстоит с точностью до наоборот. Только решив проблему с коррупцией, 
мы сгладим национальные натяжения.

Роман Лискин, журналист:

У коррупции нет национальности. И национальный вопрос вообще имеет к коррупции, как явлению, 
ничтожное отношение, как некоторые традиции дарения подарков.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26575.html

«Единая Россия» намерена завалить Навального судебными исками на 
60 млрд
Партия «Единая Россия» готовит масштабную судебную атаку на одного из лидеров оппозиции, блогера 
Алексея Навального. Претензии «единороссов» связаны с известным выражением Навального — «партия 
жуликов и воров», которое стало идиомой.

Как пишет газета «Известия», в этих целях создан интернет-сайт, на котором любой член партии сможет 
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скачать для заполнения исковое заявление о защите чести и достоинства.

Инициатором создания сайта выступил член генсовета «Единой России», депутат Владимир Бурматов. 
По его словам, к нему обратились однопартийцы с просьбой помочь грамотно составиться исковые 
заявления к Навальному. Бурматов привлёк юристов, которые разработали пакет документов для подачи 
иска.

Создатели ресурса рассчитывают, что исковые заявления к известному оппозиционеру теперь подадут все 
члены партии, которых насчитывается около 2 млн. Вместе они могут предъявить Навальному иск на сумму 
60 млрд рублей.

Напомним, что 5 июня Люблинский суд Москвы обязал оппозиционера выплатить штраф в 30 тысяч рублей 
в пользу «единоросса» Владимира Свирида, подавшего иск на Навального за интервью журналу 
«Esquire», в котором блогер употребил выражение «партия жуликов и воров».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26576.html

Онищенко рекомендует россиянам не употреблять суши
Глава Роспотребнадзора Геннадий Онищенко рекомендует россиянам воздерживаться от употребления 
блюд японской кухни, в частности суши. Об этом он заявил на брифинге в Москве 9 июня.

«Зачем есть эту поражённую глистными инвазиями рыбу? Сам факт поглощения такой рыбы в худшую 
сторону небезразличен для вашего организма», — сказал Онищенко, добавив, что «моды в питании быть 
не может».

По словам главного санитарного врача, россиянам стоит принимать такую пищу, к которой привыкла 
«генетическая память». «Чего вам неймётся? Придите в ресторан, закажите варёную рыбу», — заявил 
Онищенко.

Накануне управление Ространснадзора по Москве объявило о проверке, проведённой в 55 заведениях 
японской кухни, по результатам которой выявились нарушения во всех этих заведениях. По итогам проверок 
было вынесено 96 постановлений об административных правонарушениях.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26577.html

Глава Ингушетии отчитался Путину о достижениях республики
Президент России Владимир Путин поздравил главу Ингушетии Юнус-Бека Евкурова и всех жителей 
республики с 20-летием со дня её образования. В ходе встречи, которая состоялась 9 июня в Санкт-
Петербурге, глава республики доложил президенту о социально-экономическом положении в регионе, 
передаёт корреспондент ИА     REX  .

Начиная встречу, глава государства отметил, что Ингушетия является важным субъектом РФ, который 
«находится в сложном регионе». «Здесь концентрируются все проблемы юга страны. Но и перспективы 
хорошие, я считаю», — сказал Путин. Он выразил надежду, что «те положительные тенденции, которые 
есть, несмотря на то, что проблем гораздо больше, будут развиваться, и в конечном итоге жители 
почувствуют, что их жизнь меняется к лучшему».

Евкуров в свою очередь отметил, что сегодня Ингушетия «и по темпам роста индекса промышленного 
производства, и по реальным доходам населения, и по росту заработной платы входит в первую двадцатку 
регионов России, занимает 13-е место».

«Индекс промышленного производства — мы берём аналогию за 2010-2011 годы и начало этого года: у нас 
повышение на 20,5%. По указанным показателям мы занимаем первое место в Северо-Кавказском 
федеральном округе, — сказал глава региона. — Максимальный объём отгрузки товаров в разы 
увеличился, и мы в этом году продолжаем динамику. В целом, если отметить, у нас очень мощный рывок».

Евкуров сказал Путину «отдельное спасибо за нефтегазовую промышленность в республике». «Роснефть» 
очень мощно работает. У нас на сегодняшний день повышение уровня добычи где-то на 17%, но самое 
главное — доходы в республику более 600 млн рублей только за прошлый год... Динамика идёт вперёд, 
в том числе и в социальных объектах. Очень мощно нам помогает и эта сфера«, — сказал он.

Говоря о сельскохозяйственной сфере, глава республики отметил, что в прошлом году в регионе было 
заменено 100% техники агропромышленного производства. В результате, по его словам, «резко возросли 
объёмы производства сельскохозяйственной продукции, и люди резко начали больше работать на земле».

«По бюджету. Мы по собираемости налогов, по доходам занимаем одно из первых мест в России. Если 
брать 2010-2011 годы, мы на 50% увеличили собираемость налогов в республике», — отметил также 
Евкуров. По собираемости за коммунальные услуги, сообщил он, «на сегодняшний день идёт небольшая, 
но динамика», но провал наблюдается по газу. «Мы сейчас проводим определённые вещи — я думаю, 
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мы выровняем ситуацию в этом направлении», — пообещал глава региона.

Отдельно он коснулся темы инвестиций. «Мы по негосударственным, частным инвестициям довольно 
серьёзно проработали. Здесь огромная помощь, в том числе и госгарантий, которые сегодня работают. Если 
сравнить 2010 и 2011 годы, то у нас в три раза превышение частных инвестиций. В этом году мы с помощью 
в том числе и госгарантий и в других направлениях планируем до 20 млрд частных инвестиций 
в республику», — сообщил Евкуров.

Особое внимание в ходе встречи Путин уделил проблеме строительства дорог в сельской местности. 
Евкуров сообщил, что объём дорожного фонда республики в этом году составит более 500 млн рублей при 
том, что в прошлом году на дороги было выделено 70 млн рублей. «Разница существенная», — отметил 
Путин. «Я вас хотел попросить, как мы и договаривались со всеми руководителями субъектов Федерации, 
нужно уделить должное внимание и дорогам на селе, и дорогам в населённых пунктах», — сказал 
президент.

Кроме того, глава государства поинтересовался показателями по заработной плате учителям 
и медработникам в республике, а также реконструкцией объектов здравоохранения. Евкуров доложил, что 
по выплатам зарплаты учителям Ингушетия занимает «лидирующее положение и по срокам, 
и по выполнению этих обязательств». Говоря о зарплате медработникам, он отметил, что в Ингушетии 
«за два года снизили дотационность с 92 до 84 процентов». «Это хороший показатель, но всё равно 
мы сейчас пересматриваем некоторые направления, чтобы повысить зарплату. У нас сильный провал 
технических работников: уборщиц, медсестёр, — и мы за счёт местных бюджетов пытаемся хоть на 20% 
повысить им зарплаты», — сказал он.

«Модернизация образования и здравоохранения сделала резкий рывок в первую очередь в современном 
оборудовании. Следующее: идёт капитальный ремонт во всех больницах», — сообщил также Евкуров. 
Он напомнил, что республика получила из бюджета на здравоохранение более 2 млрд рублей на два года. 
«В этом году мы освоим все деньги. У нас там провала нет, мы контролируем», — сказал глава региона.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26578.html

Россияне не одобряют повышение штрафов за нарушения на митингах
Одобряют предложение резко повысить штрафы за нарушения при проведении массовых акций 29% 
россиян, не одобряют — 37%. Как сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи фонда «Общественное 
мнение» (ФОМ), 38% опрошенных считают, что нарушений в результате повышения штрафов станет 
меньше, 32% — что эффекта не будет.

Чаще других не одобряют идею повысить штрафы за нарушения при проведении митингов электорат 
Михаила Прохорова (52%) и Геннадия Зюганова (49%), а также жители городов-миллионников (44%). 
Поддерживают это предложение в основном москвичи (44%), россияне с доходом свыше 20 тысяч рублей 
(38%) и сторонники ЛДПР (36%).

Сторонники повышения штрафов аргументируют свою позицию тем, что нужно соблюдать законы (11%), 
организаторы массовых выступлений должны отвечать за поведение их участников и эта мера приведёт 
к уменьшению числа драк на митингах (по 3%). Ещё 3% вообще не одобряют массовые акции, 
по мнению 2% митинги усугубляют политическую ситуацию в стране и провоцируют людей. Не одобряющие 
повышение штрафа респонденты считают, что они слишком высоки (13%), люди имеют право выражать 
свою позицию (12%), организаторы не могут отвечать за всех (3%), по мнению 2% штраф не нужен вообще. 
При этом большинство россиян (33%) уверены: повышение штрафов приведёт к сокращению числа 
массовых выступлений, по мнению 32% их количество останется прежним.

Интересно также, что половина россиян полагают: надо запретить ношение масок на массовых акциях, 
поскольку люди должны открыто отстаивать своё мнение (21%). Кроме того, это повысит безопасность, 
полагают 12% респондентов ФОМ. Аргументы оппонентов (их 12%): этот запрет нарушает права людей, 
к тому же маска защищает человека от преследования со стороны властей.

Как сообщало ранее ИА     REX  , КПРФ   намерена обратиться в     Конституционный суд  , чтобы добиться отмены 
закона, ужесточающего наказания за нарушения на митингах.

Напомним, 8 июня президент России Владимир Путин подписал поправки в Кодекс 
РФ об административных правонарушениях и федеральный закон «О собраниях, митингах, демонстрациях, 
шествиях и пикетированиях», ужесточающие ответственность за нарушения при организации и проведении 
митингов. В частности, максимальные размеры штрафов за нарушения на митингах увеличены со 150 
до 300 тысяч рублей для граждан, с 300 до 600 тысяч рублей для юридических лиц. Новый закон запрещает 
приходить на митинги в масках, иметь при себе оружие или похожие на него предметы, распивать 
алкогольные напитки и находиться в месте проведения публичного мероприятия в состоянии опьянения.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26579.html
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Спецпредставитель президента РФ по делам ШОС подвёл итоги 
саммита в Пекине
Шанхайская Организация Сотрудничества должна стать своеобразным «магнитом» для сотрудничества 
с другими странами, а также с государствами, формирующими территорию евразийского пространства. 
Об этом заявил спецпредставитель президента РФ по делам ШОС, посол по особым поручениям Кирилл 
Барский 9 июня в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Итоги саммита ШОС в Пекине и перспективы 
развития организации», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Главный итог саммита ШОС — подтверждение всеми главами государств-членов ШОС приверженности 
принципам ШОС, которые зафиксированы в Хартии ШОС. Это подтверждение задач укрепления 
безопасности и противодействия терроризму, необходимости более действенных мер по борьбе с новыми 
для нашего региона вызовами — наркоугрозой, трансграничной оргпреступностью, проблемами 
информационной безопасности. Все государства-члены ШОС на новом витке её развития готовы самым 
активным образом продолжать работу по дальнейшей консолидации ШОС, укрепления сотрудничества, 
в том числе в экономическом, культурно-гуманитарном взаимодействии, внешнеполитическом 
взаимодействии. Естественно, будут предприняты меря для укрепления ШОС изнутри, укрепления 
Секретариата ШОС. Главы государств обсудили наиболее острые конфликты в мире. Были обсуждены 
вопросы по новым мерам с целью сделать регион более спокойным, стабильным, обеспечить стабильность 
сотрудничества на благо народа. Саммит прошёл в 2 этапа. Первый, 6 июня, прошёл вечером — собрались 
главы государств-членов ШОС в узком составе для обмена мнениями по наиболее важным вопросам. 
7 июня состоялось собрание глав государств-членов ШОС в расширенном составе. Кроме того, во встрече 
в расширенном формате приняли участие приглашённые Китаем страны — это Туркменистан и Афганистан. 
По сути, заседание ШОСовских стран в расширенном формате представляло собой саммит регионального 
сообщества, и нынешние тенденции, демонстрирующие притягательность ШОС, говорят о том, что сегодня 
формируется новая, весьма эффективная и оптимальная площадка для обсуждения многих вопросов, 
и в этом тоже отличие нынешнего саммита ШОС», — отметил Барский.

По его словам, в ходе саммита был принят ряд важнейших документов и решений, среди которых — 
Декларация о совместном построении мира и процветания и документ об основных направления развития 
ШОС на среднесрочную перспективу: «По итогам заседания Совета глав государств было принято 
несколько важных решений. Одно из них — это роль ШОС как своего рода магнита, притягивающего 
государства, заинтересованного в сотрудничестве со странами евразийского пространства. Кроме того, 
лидеры шести стран приняли решение о предоставлении Турции статуса партнёра по диалогу ШОС. Турция 
пополнила ряды Белоруссии и Шри-Ланки. Шри-Ланка подала заявление на статус наблюдателя. Это же 
сделала и Армения. Как показывают наши контакты и обсуждения с коллегами из государств-членов ШОС, 
интерес ко взаимодействию к ШОС проявляют и другие государства. Основной момент — декларация 
о совместном построении мира и всеобщего процветания. По итогам саммита принято информационное 
сообщение. Кроме того, главы государств подписали договор о принятии некоторых документов, один 
и которых — Основные направления стратегии ШОС на среднесрочную перспективу. Это документ, который 
главы государств сочли нужным разработать. Такой обновлённый взгляд на основные направления нашей 
организации, естественно, необходим, и на основе этого документа в ближайшем будущем будет 
разработана полноценная стратегия развития ШОС. Ещё одно решение касается утверждения положения 
о политико-дипломатических мерах и механизмах ШОС по вопросам, ставящим под угрозу мир 
и стабильность территории ШОС. Первый документ такого рода был принят три года назад в Екатеринбурге, 
но мир развивается быстро, и были внесены определённые изменения в документ, чтобы механизм 
оперативного реагирования был чётким и отлаженным. Был принят документ по противодействию 
терроризму и экстремизму. Среди тех решений, которые были приняты, я бы отметил назначение Дмитрия 
Мезенцева на пост генсека ШОС на период с 1 января 2013 года по 31 декабря 2015 года. Саммит 
завершился, и председательство в ШОС, в соответствии с регламентом, перешло к Киргизии. В 2013 году 
саммит состоится в Киргизии».

Напомним, Шанхайская Организация Сотрудничества — это региональная международная организация, 
основанная в 2001 году лидерами Китая, России, Казахстана, Таджикистана, Киргизии и Узбекистана. 
За исключением Узбекистана, остальные страны являлись участницами «Шанхайской пятёрки», основанной 
в результате подписания в 1996–1997 гг. между Казахстаном, Киргизией, Китаем, Россией и Таджикистаном 
соглашений об укреплении доверия в военной области и о взаимном сокращении вооружённых сил 
в районе границы. ШОС не является военным блоком или открытым регулярным совещанием 
по безопасности, а занимает промежуточную позицию.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26580.html

Стать ведущей мировой державой России помешает коррупция: опрос
16% россиян верят в то, что Россия станет ведущей мировой державой к 2020 году, 14% видят свою страну 
богатой и процветающей, 13% — способной обеспечить высокий уровень жизни населения и 10% 
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экономически развитой. Ещё 9% надеются увидеть сильную социальную политику, по 6% ожидают развитие 
сельского хозяйства и промышленности, а также независимость от сырьевого рынка, сообщили 
корреспонденту ИА     REX   социологи всероссийского центра изучения общественного мнения (ВЦИОМ). 
Всё останется также, полагают 7% россиян, а 4% уверены, что стратегию развития страны на ближайшие 
10 лет не удастся воплотить в жизнь.

Основной барьер в развитии — высокий уровень коррупции, считают 19% опрошенных. Также осложнить 
развитие страны, по мнению опрошенных, может власть (14%), экономический кризис (6%), а также влияние 
Америки, Китая, западных стран (6%). 4% россиян склонны винить самих себя в возможном провале 
стратегии, 3% — видят источник проблем в бюрократическом аппарате, столько же опрошенных полагают, 
что помехой могут быть олигархи. 2% россиян считают, что проблем не будет, а 30% затруднились ответить 
на вопрос.

Респонденты считают, что помочь в осуществлении стратегии развития могут в первую очередь они сами 
(7%), также движущей силой могут быть подъём промышленности (6%), президент и его команда (5%), 
деятельность по борьбе с коррупцией (5%), изменение отношения к людям (5%). Еще 5% верят в то, что 
способствовать развитию будет новое правительство, по 4% называют в ряду источников роста — единство 
и сплочённость, подъём экономики, власть, новые законы. 1% россиян посетовали, что помочь никто 
не сможет, 37% затруднились с ответом.

Россия всегда будет не похожа на другие страны — так считают более половины россиян (55%).Среди 
стран, на которые респонденты хотели бы, чтобы Россия была похожа, лидирует Германия (12%). Далее 
с большим отрывом следуют США, Швейцария (по 4%), Англия, Китай, Швеция (по 3%). Также опрошенные 
называли такие страны как Япония и Франция (по 2%), СССР и европейские страны (по 1%).

Отметим, опрос ВЦИОМ проведён 2-3 июня среди 1600 человек в 138 населённых пунктах России. 
Статистическая погрешность не превышает 3,4%.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26581.html

Страны-участницы ШОС имеют чёткую позицию по ПРО: 
спецпредставитель президента РФ по делам ШОС
ШОС не является военной организацией, но страны-участницы ШОС активно развивают все направления 
сотрудничества в области противодействия многих угроз. Об этом заявил спецпредставитель президента 
РФ по делам ШОС, посол по особым поручениям Кирилл Барский 9 июня в Москве в ходе пресс-
конференции на тему «Итоги саммита ШОС в Пекине и перспективы развития организации», отвечая на 
вопрос корреспондента ИА     REX   относительно угрозы систем ПРО со стороны США и альянса НАТО и 
возможной военной защиты территории ШОС.

«Несмотря на приоритетное значение сотрудничества в области безопасности, которое развивают члены 
организации, ШОС – и это чётко зафиксировано в уставе – не является военной организацией. В эти дни в 
Таджикистане проходят антитеррористические учения, которые ориентированы на отработку совместных 
действий стран ШОС по борьбе с террористами в горных условиях. Несмотря на военное сотрудничество, 
оно существует лишь в антитеррористических целях и не предусматривает действий, которые 
подразумевают военное сотрудничество между государствами, объединёнными в военные альянсы», - 
подчеркнул он.

Барский также отметил, что страны-участницы ШОС активно сотрудничают в рамках других организаций, 
таких, как ООН: «Что касается вопросов глобально-стратегической стабильности, то здесь у ШОС есть 
официальная позиция, отражённая в итоговой декларации: «Одностороннее и ничем не ограниченное 
наращивание ПРО способно нанести вред международной безопасности. Государства-члены ШОС 
убеждены, что невозможно обеспечивать собственную безопасность за счёт безопасности других». Эта 
сфера – не единственная позиция, по которой члены ШОС имеют общую позицию. Государства-члены ШОС 
во многих вопросах выступают с единой позиции, и в этом – сила нашей организации. Государства-члены 
ШОС активно взаимодействуют по международным проблемам в рамках ООН и других структур, и голос 
ШОС сейчас звучит всё слышнее в международном сообществе, тем самым укрепляя принципы 
международной безопасности».

Как ранее сообщало ИА REX, ранее Кирилл Барский также заявил о том, что Шанхайская Организация 
Сотрудничества должна стать своеобразным «магнитом» для сотрудничества с другими странами, а также с 
государствами, формирующими территорию евразийского  пространства. «По итогам заседания Совета глав 
государств было принято несколько важных решений. Одно из них – это роль ШОС как своего рода магнита, 
притягивающего государства, заинтересованного в сотрудничестве со странами евразийского пространства. 
Как показывают наши контакты  и обсуждения с коллегами из государств-членов ШОС, интерес ко 
взаимодействию к ШОС проявляют и другие государства», - заверил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26582.html
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Треть россиян ничего не знают о проводимой в стране реформе ЖКХ
О реформе ЖКХ информированы две трети россиян (62%). Социологическое исследование на тему 
информированности россиян о реформе ЖКХ в стране провели во всероссийском центре изучения 
общественного мнения (ВЦИОМ), сообщает корреспондент ИА     REX  .

Уровень информированности россиян о проводимой в стране реформе ЖКХ по сравнению с прошлым 
годом практически не изменился — в той или иной степени о ней осведомлены почти две трети россиян (62-
66% в 2011-2012 гг.). Лучше других о преобразованиях в этой сфере знают россияне 35-59 лет (73-76%), 
а также высокообразованные (70%), обеспеченные (71%) респонденты. Максимальные показатели 
информированности зафиксированы также в Москве и Санкт-Петербурге (77%). Наблюдается рост 
информированности о реформе среди жителей Уральского ФО (за прошедший год — с 47 до 67%).

Россияне стали более активно участвовать в основных направлениях реформы: так, за последний год 
больше стало тех, кто устанавливает в квартире приборы учета воды (с 26 до 32%), энергосберегающие 
лампы и электрические приборы (с 23 до 30%). Эти меры чаще предпринимают 25-59 —летние 
респонденты (33-37% из них установили приборы учета воды, 30-33% — энергосберегающие лампы). 
Исключение — мероприятия, связанные с благоустройством придомовой территории: в текущем году 
участие в них подтвердило 12% опрошенных, (в 2011 г. — 21%). При этом, среди пожилых россиян таких 
респондентов несколько больше, чем в остальных возрастных группах (15-16%).

Женщины активнее, чем мужчины, участвуют в различных направлениях реформы ЖКХ (56% против 49% 
соответственно) и в первую очередь — в установке приборов учёта воды (34% против 30% соответственно), 
благоустройстве придомовой территории (15% против 10% соответственно). Также наблюдается более 
активное включение в реформу высокообразованных россиян (64% против 37% среди малообразованных). 
В масштабе населенных пунктов наиболее вовлеченные в эту деятельность москвичи и петербуржцы (76% 
против 52-54% среди жителей небольших городов).

В той или иной степени о своей управляющей компании информированы 54% опрошенных россиян. 
В основном это респонденты старше 25 лет (55-88%), жители Северо-Западного (72%), Центрального (62%) 
федеральных округов. Организационную форму своей управляющей компании и её название знают более 
четверти опрошенных россиян (28%). Лучше остальных осведомлены россияне старше 25 лет (29-32%), 
обеспеченные респонденты (29-33%) и жители крупных городов (35%). 46% опрошенных пока что плохо 
информированы об управляющей компании, которая обслуживает их дом (46%) — в основном это 
молодёжь (64%), респонденты с низким уровнем образования (57-62%).

Самая востребованная информация по теме реформы ЖКХ сегодня — как снизить счета за жилищно-
коммунальные услуги: узнать о том, как платить меньше, хотят 57% россиян. Пятая часть опрошенных 
интересуется, как контролировать деятельность управляющей компании (21%). Остальные вопросы 
волнуют не более чем 10% опрошенных.

Наибольшую потребность в информации о направлениях реформы ЖКХ демонстрируют респонденты 
в возрасте от 25 до 59 лет (73-77%), высокообразованные (76-77%) и жители крупных городов (81-83%), 
Центрального (80%), Северо-Западного (78%) и Приволжского (78%) округов.

Что касается вопроса о расходах на капитальный ремонт общего имущества дома, то здесь мнения 
респондентов разделились . 44% опрошенных считают, что их в полном объёме должно нести государство. 
С другой стороны, 45% полагают, что это должно быть обязанностью и самих собственников, при этом 32% 
готовы частично участвовать в расходах на капитальный ремонт общего имущества дома, а 13% — 
в полном объёме, без привлечения государственных субсидий.

Сторонники первой позиции — жители Северо-Кавказского ФО (55%), что во многом объясняется 
спецификой государственной политики субсидирования в регионе, а также пожилые (48%) 
и малообразованных (48%) респонденты. Нести расходы совместно с государством — оптимальный 
вариант для жителей Уральского ФО (46%), Северо-Западного ФО (39%), 25-44-летних россиян (34-38%) 
и респондентов со средним специальным и более высоким уровнем образования (33-38%). Полностью 
оплачивать капитальный ремонт общего имущества дома готовы, в основном, жители Южного ФО (26%), 
что обусловлено высокой долей частного жилья в регионе.

Добавим, опрос ВЦИОМ проведён 12-13 мая среди 1600 человек в 130 населённых пунктах в 46 областях, 
краях и республиках России. Статистическая погрешность не превышает 3,4%.
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Путин: Стратегия национальной политики России должна быть 
подготовлена до конца года
Стратегия государственной национальной политики России должна быть сформирована до конца текущего 
года. Об этом заявил президент России Владимир Путин на встрече с членами Совета 
по межнациональным отношениям 9 июня, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Я прошу всех членов совета активно включиться в работу по подготовке Стратегии государственной 
национальной политики России. Этот базовый документ необходимо сформировать до конца текущего года. 
Естественно, что он будет утверждён только после широкого общественного обсуждения», — сказал глава 
государства.

Он отметил, что при разработке стратегии необходимо учитывать все нюансы, в том числе «вопросы 
образования, исторического просвещения, культуры, развития русского и других языков народов нашей 
страны». «Мы всегда гордились и по праву гордимся до сих пор разнообразием нашей культуры. И в этом — 
сила нашего многонационального народа. У нас не одна, не две, не три опоры, а гораздо больше этих опор. 
Но ко всему нашему наследию, к имеющемуся богатству нужно бережно относиться», — подчеркнул Путин.

«К сожалению, даже языки исчезают», — отметил президент. Он напомнил, что «ещё в советское время, при 
всей критике того периода, много внимания и необходимых средств выделялось на поддержание журналов, 
на издание книг на языках народов России». «Это бережное отношение позволяло сохранять культуру 
малых народов. К сожалению, многое утрачено за последнее время», — сказал Путин.

По его словам, сегодня «важно иметь механизмы мониторинга ситуации в сфере межнациональных 
отношений, в том числе видеть, где неэффективность, некомпетентность, иногда безответственность 
отдельных представителей власти нарушает права и интересы людей». «Несправедливость, коррупция, 
следующая за ней, откровенная предвзятость очень часто становятся питательной средой для 
межэтнического напряжения, а кое-кому, к сожалению, нравится разжигать эту межэтническую 
напряжённость», — сказал глава государства.

Путин призвал членов совета активно взаимодействовать с правозащитными организациями и другими 
институтами гражданского общества. «Нам вместе нужно отладить механизмы урегулирования 
и профилактики потенциально конфликтных ситуаций, разрешения спорных проблем, в которых 
присутствует какой-то национальный момент», — отметил он.

Президент также попросил совет подключиться к экспертизе норм законодательства, затрагивающих 
вопросы национальной политики и миграционной политики. «В том числе это касается проектов актов, 
направленных на усиление ответственности за нарушение законодательства в сфере миграции, — 
подчеркнул он. — Наше законодательство должно быть понятно и комфортно добропорядочным гражданам, 
в том числе приезжающим в Россию, и жёстким по отношению к тем, кто игнорирует наши законы, 
культурные, поведенческие нормы, принятые в российском обществе».

Указ о создании Совета по межнациональным отношениям глава государства подписал 7 июня. В его состав 
вошли представители гражданского общества, руководители национальных организаций, 
неправительственных объединений, эксперты и учёные. Как отметил президент в ходе встречи, совет 
«должен стать площадкой для профессиональной дискуссии, для выработки стратегических 
содержательных решений в сфере национальной политики».

«Рассчитываю, что совет сыграет конструктивную роль в дальнейшем развитии межнационального, 
межконфессионального, межэтнического диалога, в консолидации общества вокруг принципиальной 
позиции — решительного неприятия любых проявлений сепаратизма, национального и религиозного 
экстремизма и радикализма», — заявил также Путин.

Он подчеркнул, что «национальное согласие, межнациональное благополучие, межэтнический мир», 
являются основой «для стабильного и суверенного развития России, для решения долгосрочных задач 
в экономике, в социальной сфере, в государственном строительстве, во внешней политике». «Все шаги, 
предпринимаемые в сфере межнациональных, межэтнических отношений, должны быть точно выверены, 
приняты обществом и эффективно реализованы», — заключил президент.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26584.html

В повестке дня у ШОС отсутствует задача формирования зоны 
свободной торговли
Страны ШОС очень заинтересованы в проектах экономичекого сторудничества, и для этого у стран есть 
«широкое поле деятельности». Об этом заявил спецпредставитель президента РФ по делам ШОС, посол 
по особым поручениям Кирилл Барский 9 июня в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Итоги 
саммита ШОС в Пекине и перспективы развития организации», отвечая на вопрос корреспондента ИА     REX   
касательно возможного вступления России в ВТО и перспектив экономического сотрудничества со странами 
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ШОС в условиях этого вступления.

«Насколько я знаю, применительно к ВТО предметного разговора на саммите не было. Для ШОС сейчас 
не стоит в повестке дня задача формирования зоны свободной торговли. Это говорит о том, что мы будем 
продвигаться по вопросам экономического сотрудничества по другим трекам. Прежде всего, страны ШОС 
интересуют проекты экономического сотрудничества. У нас есть самое широкое поле деятельности. 
Помимо сферы торговли — а торговля сегодня развивается очень быстро — есть и другие весьма 
привлекательные для государств-членов ШОС области взаимодействия — энергетика, транспорт, сельское 
хозяйство, инфраструктурное строительство. Транспортная составляющая на пространстве ШОС 
представляет собой одну из наиболее интересных сфер сотрудничества. Неслучайно сейчас на столе 
у государств ШОС есть масса интересных проектов — например, проект о создании благоприятных условий 
для автомобильных грузовых перевозок. Страны договорились о создании „коридора“ Западная Европа — 
Западный Китай. Достигнута договорённость о разработке некой единой программы скоординированного 
развития автомобильных дорог. Стороны заинтересованы в развитии логистики и транспортного 
пространства. Транспортная система — а к этому можно добавить и систему трубопроводов — будет 
представлять собой основу для дальнейшего сотрудничества. Что касается энергетики, то у стран-членов 
ШОС есть интерес по развитию сотрудничества. Запущен процесс создания Экономического клуба стран 
ШОС. Это будет площадка для обсуждения вопросов энергетического сотрудничества», — сказал чиновник.

Он перечислил приоритетные направления экономического сотрудничества: «Что касается высоких 
технологий, то ряд идей обсуждается на международном уровне. По линии бизнеса тоже есть ряд 
интересных проектов: например, проект создания на территории стран ШОС технопарков по производству 
светодиодных ламп. Что касается других сфер сотрудничества, то здесь у нас тоже имеются широкие 
возможности: речь идёт о развитии совместной деятельности, развитии туризма, развития сотрудничества 
между приграничными регионами. К этому проявляют интерес и такие структуры, как молодёжный совет 
ШОС. Всё больше на интересы экономического сотрудничества ориентируется Сетевой университет ШОС, 
который объединяет в своих рядах более 60 вузов стран-членов ШОС и готовит специалистов 
по 5 программам магистратуры. Перспективы развития взаимодействия в этой сфере очень широкие».

Напомним, многие эксперты и промышленники выступают с резкой критикой стремления России 
ко вступлению в ВТО. Доктор биологических наук Ирина Ермакова предупредила о рисках резкого потока 
зарубежных гомогенизированных продуктов питания после вступления РФ в ВТО и при условии отмены 
списка гомогенизированных продуктов осенью 2012 года на Западе: «Россия не должна вступать в ВТО 
по причине отсутствия контроля за ГМО. В Россию пойдёт поток трансгенных продуктов, и это будет 
смертельным для нашей страны», — отметила она.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26585.html

В Москве 12 июня ограничат движение транспорта
12 июня в Москве в связи с проведением акции оппозиции «Марш миллионов» будет ограничено движение 
транспорта, в том числе общественного, по ряду улиц. Об этом сообщает пресс-служба столичного 
управления ГИБДД, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В частности, с 09:00 до 18:00 движение будет перекрыто по Страстному, Петровскому, Рождественскому 
и Сретенскому бульварам, Большому Путинковскому переулку и проспекту Академика Сахарова.

С 09:30 до 18:00 будет перекрыто движение по улицам Ильинка, Варварка и Никольской, а с 14:00 
до 18:00 — по Олимпийскому проспекту от улицы Трифоновская до улицы Дурова.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26586.html

Страны ШОС выступают за стабилизацию ситуации в Сирии на основе 
усилий ООН
Важное место в обсуждении на саммите ШОС занял вопрос по Сирии, в ходе которого выявилась 
идентичная позиция стран-участниц ШОС. Об этом заявил спецпредставитель президента РФ по делам 
ШОС, посол по особым поручениям Кирилл Барский 9 июня в Москве в ходе пресс-конференции на тему 
«Итоги саммита ШОС в Пекине и перспективы развития организации», передаёт корреспондент ИА REX.

«Вопрос по Сирии занимал важное место в обмене мнениями между главами государств—членов ШОС. Эта 
тема затрагивалась, причём обсуждение выявило идентичные позиции в отношении событий на Ближнем 
Востоке и Северной Африке. Все государства высказались за стабилизацию ситуации в Сирии на основе 
одобренных ООН усилий и за прекращение насилия с любой стороны, за налаживание диалога между 
всеми сторонами и за скорейшее установление перемирия в стране», — подчеркнул Барский.

ШОС выступает за скорейшее мирное урегулирование конфликта: «Также государства выступили против 
навязывания принудительной передачи власти, односторонних санкций, насильного вмешательства. 
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Государства ШОС выступают за то, чтобы в этом регионе был мир, безопасность и стабильность, 
но достичь этого можно лишь совместными усилиями».

Страны-участницы ШОС подчёркивают невоенный характер организации и используют дипломатические 
инструменты для урегулирования различных внештатных ситуаций и инцидентов, требующих содействия 
или помощи: "В рамках ШОС мы можем принимать меры — как превентивные, так и меры 
по реагированию, — которые предусматривает Хартия ШОС, фиксирующая невоенный характер нашей 
организации. ШОС обладает весьма значительным потенциалом по предупреждению внештатных ситуаций 
и по противодействию их последствий. Разумеется, ШОС — это подчёркнуто в положении — прежде всего, 
использует дипломатические инструменты. Это экстренные заявления генсека ШОС, экстренные совещания 
государств-членов ШОС на различных уровнях, направление миссий ШОС на выяснение обстоятельств 
случившегося, срочные консультации с участием заинтересованных министерств и ведомств. Конечно, 
будут задействованы такие сферы, как обмен информацией, оказание информационно-методологического 
содействия стране, где произошла кризисная ситуация. Кроме того, ШОС, конечно, обладает и будет 
использовать в таких ситуациях механизмы оказания экономической, финансовой, гуманитарной помощи 
пострадавшим странам, помощи в эвакуации гражданских лиц. Такие механизмы будут отработаны с тем, 
чтобы в случае проблемы они могли быть задействованы в кратчайшие сроки. Конечно, всё это будет 
совершаться с согласия принимающей помощь страны. Конечно, у нас есть другие инструменты содействия 
членам ШОС, которые испытывают такую потребность — речь, прежде всего, идёт о мерах 
по противодействию таким ситуациям. Это, прежде всего, сотрудничество в борьбе с терроризмом, 
наркотрафиком, меры по укреплению сотрудничества по линии соответствующих ведомств в вопросах 
информационной безопасности. Это меры по профилактике терроризма и экстремизма в наших странах. 
Другими словами, необходимо иметь действенные механизмы реагирования на ситуацию, но основной упор 
нужно сделать на то, чтобы таких ситуаций не возникало. Естественно, важный ресурс в работе 
по предупреждению кризисных ситуаций и по реагированию на них — укрепление взаимодействия между 
ШОС и другими организациями. Прежде всего, это касается сотрудничества ШОС и ОДКБ. Я уверен, 
совместный с ОДКБ меморандум будет заполняться«.

Он отметил, что сотрудничество между ШОС и Евразийским союзом является «перспективным вектором»: 
«Что касается сотрудничества между ШОС, Евразийским союзом, ЕАС, Таможенным союзом, то это 
взаимодействие выглядит вполне естественным: оно позволило бы использовать потенциал Китая. Об этом 
было сказано и в выступлении Владимира Путина на саммите ШОС. По его мнению, налаживание 
сотрудничества между ШОС и ЕАС является перспективным вектором нашей работы. Деятельность этих 
организаций может обогащать обе структуры».

Как ранее сообщало ИА REX, генеральный секретарь ООН Пан Ги Мун заявил, что президент Башар Асад 
и сирийское правительство в целом утратили свою легитимность. Об этом он сказал, выступая 
на неформальном заседании Генеральной Ассамблеи ООН по Сирии. Пан Ги Мун также отметил, что 
ситуация в Сирии продолжает ухудшаться и международное сообщество должно быть готово к различным 
сценариям. «Мы должны быть готовы к любым непредвиденным обстоятельствам. Мы должны быть готовы 
ответить на множество возможных сценариев», — заявил он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26587.html

Спецпредставитель президента РФ по делам ШОС : «ШОС не является 
интеграционным объединением»
Все государства-члены ШОС заинтересованы в экономическом развитии сотрудничества. Об этом заявил 
спецпредставитель президента РФ по делам ШОС, посол по особым поручениям Кирилл Барский 9 июня 
в Москве в ходе пресс-конференции на тему «Итоги саммита ШОС в Пекине и перспективы развития 
организации», передаёт корреспондент ИА     REX  .

«На саммите ШОС активно обсуждался вопрос экономического сотрудничества в рамках ШОС. 
И в уставных документах, и в ходе нашего взаимодействия подчёркивается значение экономического 
сотрудничества для укрепления материальной базы безопасности и стабильности на пространстве ШОС. 
Сейчас ни для кого не является вопросом, следует ли развивать экономическое сотрудничество в рамках 
ШОС. Да, безусловно. В развитии экономического сотрудничества заинтересованы все государства-члены 
ШОС. ШОС не является интеграционным объединением. Мы договорились о том, чтобы развивать 
экономическое сотрудничество в направлении реализации конкретных экономических проектов. Один 
из разрабатываемых экономических проектов — это проект создания в Челябинской области 
мультимодального транспортно-логистического комплекса с прицеливанием на создание аналогичных 
комплексов в других странах ШОС. Естественно, для реализации проектов необходимо обеспечить 
надёжные источники финансирования. Сейчас на повестке дня экспертов находятся проект Спецфонда 
ШОС для развития проектов и проект создания более крупного банка ШОС, который выступал бы в роли 
кредитора на ШОСовском пространстве. Проектов соглашения в настоящее время не имеется, поскольку 
всё находится в стадии обсуждения. Эта работа — весьма серьёзная», — подчеркнул чиновник.
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Он также отметил, что, оказывая экономическую помощь Афганистану, ШОС никоим образом не намерена 
брать на себя ответственность за экономическое возрождение Афганистана: «Афганистан является 
соседом, важной страной на Евразийском пространстве. К сожалению, из Афганистана до сих пор исходят 
угрозы в сторону стран-членов ШОС. Теперь, при статусе Афганистана, у нас есть возможность работать 
с афганскими властями по противодействию угрозам и вызовам. ШОС обладает определёнными 
механизмами сотрудничества по противодействию угрозам. Прежде всего, речь идёт о Региональной 
Антитеррористической Структуре в Ташкенте, которая ведёт работу по привлечению стран-наблюдателей 
к совместной работе. В рамках ШОС принята антинаркотическая стратегия, предполагающая комплекс мер 
по гармонизации национальных законодательств, по борьбе с распространением наркотиков, и, в том 
числе, предусматривается совместная работа. Таким образом, на площадке ШОС появляется возможность 
наладить сотрудничество по всем сферам региональной безопасности. При этом понятно, что 
на территории Афганистана ШОС действовать не намерена. Оказывая экономическую помощь 
Афганистану, ШОС не планирует брать на себя всю полноту ответственности за экономическое 
возрождение Афганистана. Тем не менее, роль ШОС в сфере международной безопасности будет 
возрастать. Что касается сотрудничества ШОС и НАТО, этот вариант имеет право на существование. У нас 
нет с НАТО никаких договорённостей, но есть опыт сотрудничества. В марте мы проводили конференцию 
по Афганистану, и в ней принимали участие делегаты НАТО, США, ЕС. Сейчас, в новой ситуации, в связи 
с предстоящим выводом большей части сил содействия безопасности, возникает возможность более 
активного сотрудничества между ШОС и другими организациями в вопросе региональной безопасности. 
ШОС к этому диалогу готова. Но повестка дня должна отвечать интересам государств-членов ШОС. В этой 
связи формулировки итоговой декларации подчёркивают, что по вопросу об Афганистане государства-
члены ШОС намерены исходить из общих подходов и содействовать Афганистану в плане становления 
свободного, независимого государства, свободного от наркотиков».

Как ранее сообщало ИА REX, Кирилл Барский также заявил о том, что сотрудничество между ШОС 
и Евразийским союзом является «перспективным вектором». «Что касается сотрудничества между ШОС, 
Евразийским союзом, ЕАС, Таможенным союзом, то это взаимодействие выглядит вполне естественным: 
оно позволило бы использовать потенциал Китая. Об этом было сказано и в выступлении Владимира 
Путина на саммите ШОС. По его мнению, налаживание сотрудничества между ШОС и ЕАС является 
перспективным вектором нашей работы. Деятельность этих организаций может обогащать обе 
структуры», — уверен он.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26588.html

Лавров: Россия не позволит СБ ООН санкционировать военное 
вмешательство в Сирии
Россия не допустит одобрения Совбезом ООН военного вмешательства в дела Сирии. Об этом заявил 
министр иностранных дел РФ Сергей Лавров на брифинге 9 июня.

«Наша позиция неизменна: мы не пойдём на то, чтобы санкционировать в Совете безопасности ООН 
применение силы», — сказал министр. По его словам, это приведёт к «тяжелейшим последствиям для всего 
Ближневосточного региона».

Лавров также заявил, что считает мирный план спецпосланника ООН и ЛАГ в Сирии Кофи Аннана по-
прежнему актуальным и сохраняющим своё значение «во всех компонентах». Между тем, отметил он, план 
«нуждается в конкретизации», что и является одним из поводов для созыва международной конференции 
по Сирии, с инициативой о которой выступила российская сторона.

Глава МИД уточнил, что участниками конференции должны стать пять постоянных членов Совбеза ООН, 
представители ЛАГ, а также соседи Сирии — Ирак, Ливан, Иордания, Турция.

Напомним, в Сирии в рамках мирного плана Кофи Аннана с апреля действует соглашение о перемирии 
между правительственными войсками и вооружённой оппозицией. Тем не менее, в стране регулярно 
происходят вооружённые инциденты, стороны обвиняют друг друга в нарушении договорённостей 
о прекращении огня.

7 июня Россия выступила в ООН с инициативой об экстренном созыве международной конференции 
по сирийской проблеме, призванной стимулировать диалог между сторонами конфликта.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26589.html

Медведев будет привлекать на руководящие посты людей, лояльных 
«Единой России»
Председатель правительства Дмитрий Медведев считает нормальной практикой привлечение 
на руководящие должности в государстве и в компаниях людей, лояльных правящей партии. Об этом 
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он заявил на встрече с активом «Единой России» 9 июня в Казани, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В партию не загоняют теперь из-под палки. И не будучи единороссом, сейчас можно сделать карьеру. 
Но если наша партия у власти, то мы будем привлекать людей, которые симпатизируют нашим идеалам, 
а не наших противников», — отметил Медведев.

«Но это не значит, что мы не будем сотрудничать с теми, кто высказывает конструктивные идеи, 
но не является членом партии», — добавил председатель «Единой России».

Он также выразил мнение, что, «если во главе правительства стоит человек партийный, то нормально, если 
значительная часть правительства состоит из членов партии».

«Наша страна федеративная и президентско-парламентская. У нас нет обязательного членства в партии. 
Но считаю, что разумная партийная дисциплина никому не вредила, — заявил Медведев. — В этом нет 
ничего плохого. Мы должны правильно расставлять акценты, защищаться, иначе партию просто сомнут».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26590.html

Медведев распорядился построить в Казани новый авиационный завод
Председатель правительства Дмитрий Медведев дал распоряжение о строительстве на Казанском 
авиационном производственном объединении (КАПО) завода по производству военно-транспортных 
самолётов АН-70. Об этом 9 июня сообщил министр обороны Анатолий Сердюков.

По его словам, новый завод должен стать самым современным. Министр отметил, что до 2020 года Россия 
закупит 60 самолётов данного типа у Украины, а затем их производство заработает в Казани. Он также 
не исключил, что в дальнейшем на КАПО будет производиться перспективный авиационный комплекс 
дальней авиации (ПАК ДА).

Ранее 9 июня премьер-министр провёл в Казани совещание по вопросам стратегической авиации. «Нам 
нужно определиться вообще с тем, что делать дальше», — сказал Медведев, открывая совещание.

Он дал поручение вице-премьеру Дмитрию Рогозину провести необходимые совещания по перспективам 
развития КАПО и отрасли в целом. «Надо посмотреть, насколько скоординированы сроки проведения 
технического перевооружения предприятий с утверждёнными заданиями государственной программы 
вооружения, где мы в значительной мере завязаны на производственную кооперацию со странами СНГ», — 
сказал премьер.

Рогозин позднее сообщил журналистам, что в конце июня состоятся переговоры с украинской стороной 
по вопросам сотрудничества в авиастроении, в том числе и производства самолётов АН-70.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/26591.html
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Выпуск от  10.06.12

Об агентстве
Информационное агентство REX (Рэкс / Рекс) ориентировано на информирование аудитории о событиях 
в России и за рубежом, знакомит читателей с мнением независимых экспертов, их реакцией на эти события. 

Новости политики, экономики, культуры, острые общественные проблемы — всё это является предметом 
освещения в материалах агентства.

ИА REX публикует аналитические статьи и комментарии экспертов из различных стран мира. 
Индивидуальный взгляд, личная оценка профессионалами происходящего, позволяет читателю 
формировать и свою собственную точку зрения на повестку дня в целом и на отдельные события 
в частности.

Помимо новостей и статей экспертов, ИА REX публикует фото- и видеорепортажи, интервью, исследования.

Читатели ИА REX могут принимать участие в опросах, конкурсах, в онлайн-конференциях, оставлять 
комментарии к опубликованным материалам.

Для пользователей мобильных устройств ИА REX предлагает pda-версию сайта. Помимо этого, агентство 
поддерживает страницы в социальных сетях ВКонтакте, Facebook и Twitter, на которых дублируется лента 
новостей основного сайта.

Все материалы агентства находятся в бесплатном и свободном доступе.

По вопросам сотрудничества:
e-mail: pr@iarex.ru

По прочим вопросам:
e-mail: info@iarex.ru

Стать экспертом ИА REX
Информационное Агентство REX приглашает специалистов в области 
экономики, политики, культуры, а также различных рынков услуг 
(недвижимость, автомобили и т. д.) к сотрудничеству.

Что получает эксперт

• Для каждого эксперта ИА REX создаётся персональная страница на сайте с фотографией и 
информацией об эксперте; 

• Эксперты имеют возможность публиковать свои материалы на нашем сайте, а также давать 
комментарии на события, происходящие в России и за рубежом; 

• Широкий круг читателей. 

Став экспертом ИА REX Вы получите хороший шанс заявить о себе.

Как стать экспертом

Для того, чтобы стать Экспертом ИА REX, Вам следует отправить письмо на электронную почту редакции.

В письме укажите следующую информацию:

1. Ваши фамилию, имя и отчество; 
2. Дату рождения; 
3. Страну и город проживания; 
4. Образование/учёную степень; 
5. Вашу специализацию; 
6. Контактную информацию (Номер телефона, ICQ, Skype т.д.); 
7. Другую информацию, которую Вы считаете важной. 

Мы обязательно рассмотрим Вашу анкету и сообщим о принятом решении.

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru
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